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Sportverein Lohhof e.V.      Unterschleißheim, den 08.04.2012 
Protokoll der Vereinsausschusssitzung      
am 28.03.2012 
 

 
Ort:  Unterschleißheim, Rudi-Schreiner-Stüberl 
 
Anwesend: siehe Anwesenheitsliste 
 
 
 
 
Beginn: 20:05 Uhr 
Ende:  21:30 Uhr 
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Begrüßung 
 
Brigitte Weinzierl begrüßt die Anwesenden, insbesondere Karl Horst als 
neuen Abteilungsleiter von Tennis Lohhof. Leider nicht anwesend ist Ulrike 
Rieder, neue stellvertretende Abteilungsleiterin Tennis Lohhof sowie Stefan 
Kusenberg, neuer Kassenwart Rolling Wheels. 
Die Präsidentin stellt die fristgemäße und formgerechte Einladung, sowie die 
Beschlussfähigkeit der Versammlung fest. 
 
 
Genehmigung der Tagesordnung 
 
Die Tagesordnung wird einstimmig genehmigt. 
 
 
Genehmigung des Protokolls der VAS vom 07.12.2011 
 
Das Protokoll wird ohne Gegenstimmen genehmigt. 
 
 
Stand der Arbeiten zum Jahresabschluss 2011 
 
Erika Hecht berichtet, dass der Haushaltsplan steht. Noch ausstehende 
Protokolle zu den Abteilungsversammlungen sind umgehend bei ihr 
abzugeben. Weiter wird weiterhin ein neuer Schatzmeister/-in ab 2013 
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gesucht. Die Teilnehmer des VAS werden gebeten, sich in den Abteilungen 
nach geeigneten Kandidaten umzusehen. 
An Brigitte Weinzierl sind zudem Protokolle von Abteilungsleitungssitzungen 
zu richten, bei denen personelle Änderungen beschlossen wurden, damit die 
gewählten wie ernannten Funktionäre dem Präsidium bekannt sind. 
 
 
Änderungen aus den Abteilungen 
 
Die folgenden Namensfestlegungen wurden beschlossen: Tennis Lohhof, 
Tennispark Unterschleißheim (unverändert), Judo, Herzgruppe, Rehasport. 
Es wird darauf hingewiesen, dass alle Abweichungen, die noch auftreten, an 
Brigitte Weinzierl zu melden sind. 
 
Fußball hat die Erhöhung des Sonderbeitrags von 45 EUR auf 75 EUR 
beschlossen, Schwimmen beabsichtigt in 2013 eine Anhebung des 
Sonderbeitrages von 15 EUR auf 25 EUR. 
 
Bei Tennispark Unterschleißheim wurden die Stunden für die Arbeitsleistung 
von 3 auf 5 erhöht, was einen Anstieg der ggf. notwendigen Ersatzzahlung 
von 15 EUR auf 25 EUR bedeutet. 
 
Tom Gailer beendet zum Juni 2012 seine Tätigkeit als Manager der 
Abteilung Volleyball. Als gewählter Kassenwart von VB bis 2013 bleibt er 
aber der Abteilung erhalten. 
 
 
Jugendolympiade 
 
Die Jugendolympiade des Landkreises München wird vom 19. bis 22.07. 
2012 stattfinden. Brigitte Weinzierl informiert über die aktuellen 
Werbemaßnahmen des Landratsamtes und zeigt den Fleyer dazu vor. 
Weitere Aktivitäten können die Bekanntmachung sicher unterstützen. 
Alle Ausschreibungen zu der Jugendolympiade sind in der Geschäftsstelle 
und in der VAS zum Einsehen bzw. Kopieren vorhanden. Für (Seh-) 
Behinderte werden Umrechungstabellen erstellt, z.B. LA oder Schwimmen. 
Die Eröffnungsfeier am 18.07. wie auch die Abschlussfeier am 22.07 wird in 
Oberschleißheim stattfinden. Das Rahmenprogramm ist noch nicht fixiert, 
soll aber in den Sportstätten ausgehängt werden. Die Treffen außerhalb der 
Wettkämpfe werden in Oberschleißheim stattfinden. 
Ein Pendeldienst zwischen den Veranstaltungsstätten soll auch mit den zwei 
SVL-Bussen eingerichtet werden und es werden Freiwillige gesucht, die sich 
für eine bis mehrere Stunden zur Verfügung stellen würden. Daniela Klimke 
meldet sich dazu und führt eine Liste für den Eintrag der Freiwilligen. 
Eine Checkliste ist an die ausrichtenden Abteilungen gerichtet. So ist 
beispielsweise bzgl. Sanitäter der entsprechende Bedarf anzumelden. 
Alle Teilnehmer erhalten einen Gutschein über 5 EUR. Bis zum 15.05.12 ist 
die Anzahl der benötigten Medaillen, Urkunden, T-Shirts, Buttons, Aufkleber 
sowie der Zeitpunkt der Siegerehrungen anzugeben. Das Formular wird von 
der Präsidentin an die betroffenen Abteilungen noch per E-Mail zugesendet. 
Eine Abschätzung bereits zu diesem Termin wird wegen der bis zum 
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Meldeschluss unbekannten Zahl der Teilnehmer als schwierig erachtet. 
Für eine Ausstellung im Landratsamt können Sportgeräte abgegeben 
werden. 
Bei eventuell notwendigen Anschaffungen, z.B. Lautsprecheranlage oder 
geeichte Waage, soll die Abteilung in Vorkasse gehen und die Belege dann 
zur Abrechnung einreichen. Zur Verständigung während der 
Jugendolympiade werden Dolmetscher mitkommen, nicht alle 
teilnehmenden Schüler verfügen über Wettkampferfahrung. 
Abschließend zu diesem Punkt werden die Teilnehmer gebeten, die 
Jugendolympiade auf sich zukommen zu lassen und gemeinsam die zu 
erwartenden Herausforderungen anzugehen. 
 
 
Informationen des Präsidiums 
 
Brigitte Weinzierl dankt für die Teilnahme an dem Faschingsumzug (Tennis 
Lohhof) sowie den Betrieb einer Faschingsbude auf dem Rathausplatz 
(Fußball). 
Anfang 2012 war der SVL beim Neujahrsempfang, Treffen der 
Vereinsvorstände sowie der Sportler- und Funktionärsehrung gut vertreten. 
 
Stefan Schneiders berichtet vom Treffen Großsportvereine (siehe Anhang) 
Anhand der vier gezeigten Präsentationsseiten werden die erwarteten 
Veränderungen in der Bevölkerungsstruktur wie auch die zukünftigen 
Anforderungen an Sport bzw. Bewegung erläutert. 
 
Petra Halbig stellt die Aktivitäten mit dem Newsletter vor, in der Beilage zu 
den im März versendeten Mitgliedsausweisen wird zusätzlich darauf 
hingewiesen. Eine Anmeldung ist unter www.svlohhof.de/newsletter 
möglich. Der erste Newsletter soll in Kürze verschickt werden sobald Details 
mit Stefan Helas geklärt sind. 
Bei bestimmten Adressaten ist die Adresse vorname.name@svlohof.de 
momentan nicht anschreibbar, der Fehler ist in Bearbeitung. 
Die Protokolle der VAS sind im geschützten Bereich der Homepage 
abgelegt. 
 
Erika Hecht informiert den verfügbaren Kassenstand der Hauptkasse zum 
28.03.12: 102.656,40 EUR 
 
Die Fördergelder der Stadt und Landkreis bleiben unverändert, bei der 
Bezuschussung durch den Freistaat bleibt anhand der Erhöhung der 
Gesamtsumme um 0,75 Mio. EUR auf 18,6 Mio. EUR die Auswirkung auf 
die Punktebewertung abzuwarten. 
 
 
Auf die folgenden Termine wird hingewiesen: 
31.03.2012…….18. Lohhofer Osterlauf 
13.–15.04.2012..UGA: Tennispark hat den Stand vor der Anlage, von Judo  
                           werden Aktivitäten angeboten und es gibt keine Werbe-  
                           wand von VB. Mit einem gemeinsamen Plakat von  
                           Tennispark und Judo soll geworben werden 
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26.04.2012……..Mitgliederversammlung 
28.04.2012……..Vorstellung Stadtbuch: Interessenten bzgl. Karten durch                
                            den SVL sollen sich bis morgen melden. Die Stellprobe     
                            wird am 27.04.2012 um 17 Uhr stattfinden 
20.05.2012…...…Promikegeln SKC: Mannschaft mit Funktionären? 
22.05.2012..……Sportlerehrung Landkreis in Ottobrunn 
26.05.2012…..…Volksfestumzug 
07.06.2012……..Fronleichnamsumzug 
27.06.2012…......neuer Termin für VAS (bisher19.06.12), Beginn um19:00 
23.06.2012……..40 Jahre Abteilung Judo im BallhausForum 
15.07.2012……..100 Jahre TSV Altomünster: momentan kein Kontakt mit  
                            SVL, die Präsidentin überprüft ob Aktion des SVL  
                            notwendig ist. 
Hinweis auf Aktion ‚Schöner Ferientag’ 
Um in Zukunft eventuelle Terminkollision zu vermeiden, sollten Termine auf 
der Homepage der Stadt überprüft und ggfs. veröffentlicht werden. Das 
Formular dazu kann heruntergeladen werden. 
 
 
Sonstiges 
 
- Siegerpodest für die Jugendolympiade wird angefragt. 
LAL hat ein Siegerpodest und verwendet es u.a. zum Osterlauf. Dieses 
Podest ist sehr wuchtig (Verwendung eines Kleinlasters empfohlen) und 
kann über Stefan Schneiders ausgeliehen werden. Zudem wird hingewiesen 
dass bei Veranstaltungen von Tanzsport ein Siegerpodest verwendet wurde. 
 
- Stefan Frisch erkundigt sich, wie es um die Kindersportschule (KISS) steht. 
Seitens der Abteilung Turnen ist man sich nicht klar, wie es mit den Kindern 
weitergehen soll. Stefan Schneiders antwortet, dass zum aktuellen Stand 
bei der VAS im Juni zu berichtet werden wird. Brigitte Weinzierl stellt richtig, 
dass bislang Kooperationen mit verschiedenen Kindergärten am Laufen 
sind, nicht aber KISS da zu schwierig in der unmittelbaren 
Einführungsphase. Für Stefan Schneiders ist es wichtig, bei Kindern in der 
Frühphase den Spaß an der Bewegung zu fördern, nicht der frühe 
Leistungsgedanke. Stefan Frisch weist auf die aktuelle Hallenknappheit in 
Unterschleißheim hin, außerdem ist die Turnabteilung genügend damit 
beschäftigt Übungsleiter auszubilden bzw. zu halten und akzeptiert nicht, 
dass ÜL dann für andere Maßnahmen angesprochen werden. 
Lt. Stefan Schneiders soll der Gesamtverein mit allen Abteilungen im 
Blickwinkel sein. 
Die Diskussion wird ohne Ergebnisse beendet. Es sollen keine ÜL von 
Turnen angesprochen werden ohne vorher mit der Abteilungsleitung 
gesprochen zu haben. 
Fritz Eisenschenk berichtet zudem, dass bei FB mittels freiwilligem sozialem 
Jahr Abgänger von COG als ÜL zum Einsatz kommen. 
Stefan Frisch erläutert, dass wegen der verstärkten Nachfrage nun sogar 
auch am Samstag Turnstunden für Mutter/Vater-Kind angeboten werden 
und es weh tut Kindern zu sagen, dass sie nicht teilnehmen dürfen. 
Brigitte Weinzierl hebt hervor, dass die bisherige Kooperation vormittags in 
den Kindergärten stattfindet und sich damit wegen der Hallenknappheit neue 
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Chancen bieten. 
Abschließend wurde vereinbart das Thema im kleinen Kreis zwischen 
Turnen und dem Hauptverein zu besprechen und die verschiedenen 
Angebotsmöglichkeiten nicht als Konkurrenz zueinander sondern 
entsprechend des Vereinzweckes als Förderung des Sports zu sehen. 
 
Keine weiteren Wortmeldungen. 
 
Brigitte Weinzierl bedankt sich bei den anwesenden Mitgliedern des 
Vereinsausschusses und schließt die Sitzung. 

 
 
 
 
 
 
 
 
 

 
 
 
 
 
Stefan Guggenmos       Brigitte Weinzierl 
    Schriftführer             Präsidentin 


